

# *Nicaragua : un dirigeant sandiniste réaffirme la volonté du gouvernement de préserver la paix*

---



Managua, 11 juillet (RHC)- Le secrétaire aux relations internationales du Front Sandiniste de Libération Nationale, Jacinto Suárez, a réaffirmé à La Havane la volonté invariable du gouvernement nicaraguayen de préserver la paix.

Dans une interview exclusive accordée à l'agence Prensa Latina, Jacinto Suárez a condamné la vague de violence déclenchée dans ce pays centraméricain depuis avril dernier. Il a insisté sur la fin de la criminalité encouragée par des manipulations politiques de la droite.

Le dirigeant nicaraguayen, qui participera à La Havane, au Forum de Sao Paulo, a renouvelé l'appel au dialogue comme étant la voie pour ramener la paix au Nicaragua. Il a déploré les actes de vandalisme perpétrés par des groupes terroristes qui, a-t-il signalé, ont pour but de semer le chaos et la terreur dans le pays.

Jacinto Suárez, qui est également président de la Commission des Affaires étrangères et d'Intégration de l'Assemblée Nationale du Nicaragua, a mis l'accent sur le fait que les actes de déstabilisation de ces trois derniers mois répondent aux plans d'un coup d'état en douce orchestré depuis l'étranger, similaire à celui appliqué au Venezuela et qui cherche la démission du président Daniel Ortega et l'intervention étrangère.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166616-nicaragua-un-dirigeant-sandiniste-reaffirme-la-volonte-du-gouvernement-de-preserver-la-paix>



**Radio Habana Cuba**